

Wir haben die schmerzliche Pflicht, Sie über den Hinschied
unseres Ehrenmitgliedes

Hermann Buser - Rippstein

7.11.1914 - 9.02.2009

in Kenntnis zu setzen.

Hermann, genannt „Mäni“ wurde 1974 zum Ehrenmitglied der KSG BL ernannt. Er war auch Ehrenmitglied bei den ehemaligen Freischützen Sissach und nach der Fusion bei der SG Sissach 1822. Mäni gehörte zu den Gründungsmitgliedern des traditionellen Bischofsteinschiessens in Sissach.

Noch bis vor wenigen Jahren war er selber aktiver Schütze. Seine Leidenschaft für den Schiesssport machten ihn vor allem im oberen Baselbiet weit herum bekannt und seine zahlreichen Einsätze an Militärwettkämpfen brachten ihm auch über die Kantonsgrenze hinweg grosse Anerkennung ein.

Mäni war während 18 Jahren im Vorstand des Bezirksschützenverbandes Sissach. 1966 wurde er im Bezirksverband zum Ehrenmitglied ernannt.

Wir werden dem Verstorbenen ein ehrendes Andenken bewahren.
Der Trauerfamilie sprechen wir das Beileid und unsere Anteilnahme aus.

In stiller Trauer:

**Kantonalschützengesellschaft Baselland
Bezirksschützenverband Sissach
SG Sissach 1822**

Hermann Buser wurde bereits beigesetzt.
Auf Wunsch der Trauerfamilie findet keine Abdankung statt.

IM GEDENKEN AN MÄNI



Hermann Buser

Noch in seinem Alter von über 80 Jahren hatte er sich regelmässig zur Verfügung gestellt, an den jährlichen Gruppenmeisterschaften bei den damaligen Freischützen Sissach selbst mitzuschliessen. Danach war der Mäni stets als treuer Supporter anwesend bei diesen Durchgängen seines Vereins. Er hatte alle Resultate verfolgt und mitgefiebert, wenn es darum ging, ob es die Sissacher A-Gruppe wohl in die nächste Eidg. Hauptrunde schaffen wird. Wahrlich ein Zeichen seiner Verbundenheit zum Schiesswesen, zu seinem Verein und zu unserem Verband.

Wir Schützenkolleginnen und Kollegen trauern um Dich, lieber Mäni.

BSV SISSACH
Freddy Brodbeck, Präsident